

linceul, les bandelettes qui l'avaient enveloppé étaient là seuls, mêlés à des fleurs odorantes, doux symbole de la pureté de celle qui avait, comme son Fils, brisé les entraves du sépulcre, changé en défaite sa victoire et émoussé l'aiguillon de la mort.

Ici point d'ange descendu du ciel et assis sur la pierre pour annoncer la nouvelle résurrection... C'est qu'il n'y a ni doute à éclairer ni hésitation à vaincre. Ces cœurs remplis de foi et de piété ont compris l'ineffable mystère. Ils reconnaissent et bénissent dans cette œuvre merveilleuse cette justice et cette sagesse divine dont ils sont les serviteurs et les hérauts. Gloire et louanges immortelles à Celui qui n'a pas voulu laisser visiter par la corruption la Reine des saints, qui a soustrait aux souillures du tombeau celle qui n'a jamais connu les souillures du péché !

SON ASSOMPTION.—De nouveau réuni à son âme bienheureuse, et mis par anticipation en possession des honneurs et des joies de la résurrection glorieuse, le corps de Marie s'était élevé vers les cieux, porté sur les bras des anges et entraîné par la puissance divine de son Fils. Ainsi s'étaient réalisées pour lui ces paroles prophétiques de son royal aïeul David : " Levez-vous Seigneur, et entrez dans votre repos, vous et l'arche que vous avez sanctifiée. " " Princes de la céleste milice, ouvrez les portes de la sainte cité, et laissez entrer la Mère du Roi de gloire. "

Les innombrables habitants du ciel étaient accourus pour former le cortège de leur nouvelle Reine, et ils s'écriaient dans le ravissement du bonheur et de l'admiration : " Quelle est donc celle qui s'élève et s'avance appuyée sur son Bien-aimé ? La lune n'a point sa beauté, le soleil n'a reçu qu'après elle le sceptre de la splendeur. "

SON COURONNEMENT.—Venez, ô Marie, venez recevoir la couronne due à vos privilèges, à vos mérites, à vos vertus, à votre puissance, à vos gloires ; venez prendre votre place à la droite du roi Jésus ; revêtez ce splendide vêtement, rehaussé de mille couleurs éclatantes, le signe de votre principauté. Le ciel et la terre se tiendront désormais à vos pieds, dans l'attitude de la vénération et de l'amour, et deviendront leur escabeau. Dieu le Père couronne en elle sa Fille chérie, Dieu le Fils sa Mère bien-aimée, Dieu le Saint-Esprit son Epouse unique et choisie entre toutes.

Les Pères du saint Concile du Vatican, dans dix propositions dogmatiques émanées de groupes différents d'évêques et tendant toutes à la même foi, avaient formulé le vœu que la croyance traditionnelle de l'Eglise touchant l'assomption corporelle de Marie fut érigée en définition dogmatique. L'interruption des travaux de l'auguste assemblée ne lui a pas permis de donner une satisfaction immédiate à cette demande si légitime, si opportune, en harmonie si parfaite avec les besoins et les désirs du monde catholique.

Notre devoir à nous, enfants de Marie, c'est de hâter, par nos prières, l'heureux jour de cette définition.